

NOTICIA AMPLIADA

Logo de la [Universidad de Granada](#)

**Repasarán los conceptos fundamentales de cada materia y dispondrán de tests de autoevaluación para contrastar su nivel de aprendizaje**

muchas asignaturas durante sus estudios.

Este trabajo se ha realizado mediante un Proyecto de Innovación Docente financiado por la Unidad de Innovación Docente de la [Universidad de Granada](#) y dentro de la **política de apoyo a las iniciativas que en materia docente** se realiza en el ámbito de la innovación, para conseguir los **niveles de calidad y excelencia necesarios** para una adecuada formación y capacitación de los estudiantes.

Estos cursos, realizados con la colaboración del Centro de Enseñanzas Virtuales de la [Universidad de Granada](#) (CEVUG) y la Delegación de Educación de la Junta de Andalucía, han sido coordinados, para cada Titulación, por los Coordinadores de las mismas y en la elaboración de los contenidos ha participado **profesorado de las diferentes Titulaciones de la Facultad**.

Además los responsables de la Delegación de Educación de la Junta de Andalucía en Granada han mantenido una reunión, en la sede de la Delegación Provincial, con los directores de los Centros de Enseñanza Secundaria de la provincia, para informar sobre las características de los cursos y coordinar su difusión entre los estudiantes de los distintos Centros.

CURSOS

## Los nuevos alumnos de la Facultad de Ciencias podrán realizar cursos básicos gratis a través de Internet

[Universidad de Granada](#)

Los estudiantes que vayan a cursar carreras en la Facultad de Ciencias de [la UGR](#) pueden realizar gratuitamente y de forma virtual unos cursos de nivel cero de Matemáticas, Física, Química, Biología y Geología. Según han explicado el rector Francisco González Lodeiro y la delegada de Educación de la Junta de Andalucía, Ana Gámez la finalidad de estos cursos es adquirir los conceptos necesarios, para abordar con éxito los temarios de las materias básicas en la Titulación de Ciencias a la que van a acceder.

19/6/2009



Para ello, los cursos ofrecen una **introducción de los conceptos fundamentales de cada materia** y una serie de tests de autoevaluación que permitirán a los estudiantes contrastar su nivel de aprendizaje.

Para Antonio Ríos, decano de la Facultad de Ciencias la característica fundamental de estos cursos es que se realizarán **de manera virtual**, mediante la utilización de la plataforma docente de la Universidad (SWAD) por lo que los alumnos interesados podrán realizarlos desde casa. Por otra parte, permitirá a los alumnos acceder y familiarizarse con la plataforma docente de la UGR que luego utilizarán en

